

静岡西ロータリークラブ会報

◎ 会長 富田英児
◎ 副会長 北島俊秀
◎ 幹事 白鳥三和子
◎ 副幹事 鈴木麻祐子

例会日：毎週水曜日 12：30
(但し第一水曜日 18：30)
例会場：ホテルセンチュリー静岡
Tel 054-284-0111

クラブ事務所
静岡市葵区追手町 12-12
静岡安藤ハザマビル 5 階
Tel:054-254-5611/Fax:054-221-0515

第2015回 2017年12月6日(水) 通常例会

◎司会者 幹事 白鳥三和子君 ◎開会点鐘 会長 富田英児君

◎ロータリーソング 「手に手つないで」

出席状況	会員数	出席計算 会員数	出席数	欠席数 (無届)	Make up	改定出席率
前々回	39名	38名	25名	0名	3名	73.68%
本日	39名		32名	7名		

◎会長挨拶 会長 富田英児君

みなさん今晚は。そして、ちょっと早いですが、メリークリスマス！

さて、この「メリークリスマス」ですが、近年のアメリカでは使うのを禁止されているというをご存知でしょうか。正確にいうと禁止されているという訳では無く使用場所を考えましょうということです。クリスマスが宗教的な行事である以上、さまざまな宗教の人が混在するような公の場では、キリスト教徒でない相手に対してキリスト教の祝い事を押し付けるのは良くないという考え方が広まったからだそうです。

それではなんとというかというと、「メリークリスマス！」の代わりに、「ハッピー・ホリデー！」と言うそうです。これは、「ポリティカル・コレクトネス」を推進しようという流れの中から出てきた言葉だそうです。差別や偏見に基づいた表現を「政治的に公正」なものに是正すべきという考え方のことで、主に人種や性別、身体障害に関わる用語や認識から差別をなくそうという動きです。

20世紀後半のアメリカでは「インディアン」を「ネイティブアメリカン」、「黒人」を「アフリカ系アメリカ人」、「ビジネスマン」を「ビジネスパーソン」に変えるなど、用語上の差別が撤廃されてきました。

日本でも昔は使っていた差別用語を現在は使わなくなっている風潮がありますが、僕の趣味のダイビングの世界でも魚の名前に変更がありました。2007年に〇メクラ〇オシ〇バカ〇イザリ等差別用語9語が廃止となり、32種類の魚の和名が変更になりました。「メクラウナギ」が「ホソメタウナギ」、砂地を這って歩く「イザリウオ」が「カエルアンコウ」等に変更されました。しかし、一方で過度に「ポリティカルコレクトネス」に反応し過ぎるのはどうかという論争もあるそうです。移民の多いイギリスでは今も「メリークリスマス」が主流だそうですし、アメリカのトランプ大統領もメリークリスマス禁止はおかしいんじゃないのと言っているそうですが、僕もそう思います。



◎米山奨学金授与式

◎会員のお祝い
お誕生日お祝い

杉山 元君

◎出席報告・スマイル発表

大石剛士君

富田英児君・佐藤嘉洋君・水戸浩一君・白鳥三和子君
メリークリスマス！



満井義政君

すばらしいサンタクロースの皆様にスマイル!!

大橋章男君・鈴木礼子君

白鳥太郎君ようこそ！入会をお待ちしております。

山梨 透君

メリークリスマス。今日は楽しみにして来ました。

野木秀明君・今田智久君・武藤宏之君・沼田時子君・内海克彦君

杉山元さんお誕生日おめでとうございます。杉山さんにメリークリスマス！

杉山 元君

お誕生日お祝いありがとうございます。65歳になりました。祝！エスパルス残留

安藤 弘君

水元さんと二人でクリスマス例会の司会をさせていただきます。頑張りますのでよろしくお願いいたします。

小宮山公文君・近藤 弘君

本日のクリスマス例会よろしくお願いいたします。裏方頑張ります！メリークリスマス！

水元久美子君

安藤さんと二人でクリスマス例会の司会をさせていただきます。皆様で盛り上がっていきましょう。

榊 一夫君・田中耕二君

育成会にスマイル。



◎閉会の点鐘

富田英児君

◎クリスマス例会 クラブ管理運営委員会

司 会 安藤弘君・水元久美子君

オーボエ演奏 白附由光君

乾 杯 沼田時子君



◎トコチャンファミリーによるコンサート

太田克樹様・千野邦子様・カテリーン様

◎ビンゴ大会

宮原伊之人君

◎ロータリーソング「手に手つないで」

